
Нестыковочка
На 15 марта 2010 года на учете в ОГУ «Центр 

занятости населения по Шарьинскому району» 
состоит на учете безработных 201 человек. Такая 
информация была опубликована  на сайте адми-
нистрации города. Далее указывалось: по сравне-
нию с началом месяца количество безработных 
уменьшилось на 17 человек. Уровень безработицы 
составил 0,99 % и по сравнению с началом месяца 
снизился на 14 %. Всего трудоустроено с начала 
года 156 человек. Снизилась и напряженность на 
рынке труда с 3,34 до 3,2 незанятого населения на 
1 вакансию. На общественные работы по област-
ной Программе содействия занятости населения 
направлено 32 безработных гражданина. По облас-
тной Программе дополнительных мер по снижению 
напряженности на рынке труда в Костромской 
области в 2010 году работников, находящихся под 
риском увольнения, принято на общественные 
работы 107 человек.

Таким образом, с безработицей в городском 
округе не все так страшно. Тем не менее, сам мэр 
города Владимир Климов на одной из пресс-конференций оговорился, что реально 
неработающих в городе более тысячи человек. Очевидно, что эти данные афишировать 
не так приятно, как торжественно рапортовать о выполненных программах и озвучивать 
цифры заниженной административными способами безработицы. 

Жилье для ветеранов
20 марта в 11.00 в зале заседания администрации городского округа пройдет встреча 

с ветеранами, инвалидами Великой Отечественной войны и их родственниками. Речь 
пойдет о порядке выплаты субсидии на улучшение жилищных условий, а также о том, 
как она в дальнейшем будет использоваться. На сегодняшний момент известно, что 
ветеранам и инвалидам войны деньги поступят на счета до празднования 65-го юби-
лея Победы, солдатским вдовам – до конца 2010 года. Использовать субсидию можно 
будет на покупку жилья (в том числе с доплатой родственников), участие в долевом 
строительстве нового жилья и благоустройство (проведение центрального отопления 
от городских теплосетей, горячей воды, реконструкция)  уже имеющегося дома.    Более 
подробная информация будет озвучена на встрече. 

Снова здорово 
Новое повышение цен в нашем городе: администрация городского округа город 

Шарья информирует жителей, что с 15 марта 2010 года тариф на перевозку пассажиров 
в маршрутном таки «Газель» по маршруту № 16 составляет 10 рублей.

Педагогов принуждают стать ИП
На заседании отраслевой комиссии по мобилизации доходов в бюджетную систему 

РФ был в очередной раз поднят вопрос о репетиторской деятельности работников обра-
зования. Репетиторов, которые работают без постановки на налоговый учет, городские 
власти упрекают в  нанесении ущерба бюджету городского округа.

В связи с этим администрация Шарьи выступила с обращением и «настоятельно 
просит зарегистрироваться в качестве индивидуального предпринимателя по этому 
виду деятельности».  Вопрос – а не «сожрут» ли налоги скромный приработок педа-
гогов, городские власти, видимо, не волнует.
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И нтересная штука 
жизнь. То, что вчера 

еще казалось однозначно 
правильным, сегодня ка-
жется полной чушью. И 
наоборот. 

Казалось, все. Определились. 
Сто процентов оплаты за услуги на-
селением – единственно правиль-
ное, практически государственного 
значения решение. Смирившиеся 
с необходимостью «предать ин-
тересы» избирателей депутаты 
проголосовали за поднятие платы 
за тепло во второй раз. 

Вернее предательством это 
дружное поднятие рук и назвать-то 
нельзя. Предательство – это когда 
впервые. а тут лишь традиционное 
явление по «защите населения». 
если вдуматься, то они, депутаты, 
напротив, оберегают шарьинцев. 
От холодных батарей, от возврата 
из городской казны денег феде-
ральному Фонду реформы ЖКХ, 
от прочего лиха. Как умеют, так и 
оберегают. И потому так проголосовали. еще заодно и область от неминуемого краха 
спасти попытались. Получилось. молодцы. Уверен, что этот состав думы попадет  со 
временем на доску почета у администрации в полном составе. И главу нынешнего 
туда же. Все-таки «просил» Думу городского округа изменить первое решение именно 
он, дорогой Владимир Витальевич. Поддержала Шарьинского мэра и администрация 
области. Выслав в конце февраля в командировку до Шарьи трех «ратоборщиц» из 
профильных департаментов. Для полной и безоговорочной победы над сомневающи-
мися депутатами. Что б с марта вы, уважаемые читатели, наконец-то начали платить 
сколько полагается по логике властей и жилищному кодексу Российской Федерации. 
Хватит халяву получать. При капитализме живем или что?

единственное что смущало «сановных князей наших» это то, как отреагирует 
население. мелочь, конечно, но все-таки… Нормально мы отреагировали. Плю-
нули, поматерились на кухнях. В курилках в грудь себя побили: мол, осенью на 
выборах сочтемся… Как обычно, короче. а все-таки боялись городские головы. 
Ух, как боялись выхода людей на митинги. После Галича в Костромской области 
вообще к этому стали относиться всерьез. Подспудное свидетельство – появив-
шиеся с подачи «товарищей в кабинетах» в некоторых СмИ города информации 
о двух «малодушных» народных избранниках, проигнорировавших 28-го февраля 
заседание Думы и потому непринимавших участие в голосовании. Для тех, кто не 
в курсе, это депутаты-коммунисты александр Перегудин и Станислав морозов. На 
мой взгляд, неявка была вполне обоснованной; о том, как проголосует послушное 
воле городских и областных чиновников большинство было известно еще в пятницу. 
Что ж время то попусту тратить? 

Прошло две недели. Только казалось, что все в доме Облонских устаканилось, 
как новый удар. Совершенно с неожиданной стороны. Такой, что и депутатскому 
корпусу и главе городского округа впору «SOS» отстукивать и «мама, роди меня 
обратно» приговаривать. Коли уж они у нас радеть взялись не только о городе, но 
и об области вкупе с остальными регионами России, да мыслить государственными 
интересами.

О чем это я так пространно и витиевато? Да о беседе Президента РФ Дмитрия 
медведева и заместителя Председателя Правительства Дмитрия Козака. Пооб-
щались два Дмитрия буквально на днях – 12 марта. 

Итогом разговора стало требование руководителя государства в 10-дневный 
срок проверить обоснованность роста коммунальных платежей в ряде городов 
России, провести аудит в тех муниципальных образованиях, где резко выросли 
соответствующие тарифы на услуги жилищно-коммунальных организаций.

В ходе встречи вице-премьер также информировал главу государства о зако-
нодательной инициативе Правительства передать полномочия по установлению 
нормативов потребления тепла и воды населением от муниципалитетов на уровень 
субъектов Федерации.

Собственно, что это значит? С нашими, костромскими, реалиями? а значит, что 
«сольют» в очередной раз муниципальных начальников. Как пить дать, крайними 
выставят. Как? Да очень просто. Давайте прочитаем кусок стенограммы встречи 
президента с министром.

Д.КОЗаК: Дмитрий анатольевич, если говорить о ситуации, которая складывает-
ся сегодня, то в целом по стране рост тарифов на жилищно-коммунальные услуги 
составил в среднем 15 процентов по субъектам Российской Федерации.

С этого года у нас новая система перераспределения полномочий по регули-
рованию тарифов. Эти полномочия, за исключением теплоснабжения, переданы 
на уровень субъектов Российской Федерации. Предельные индексы тарифов они 
устанавливают самостоятельно: для муниципалитетов, кроме теплоснабжения, 
которое установлено на федеральном уровне Правительством Российской Феде-
рации, это 14 процентов. Напомню, что в структуре платежей за жилищно-комму-
нальные услуги тепло занимает 29 процентов.

Борьба нанайских мальчиков.
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